

# 高梁学園と公設国際貢献大学校が協定

力に関する協定書調印式  
法人高梁学園・公設国際貢献大学校



調印を終え、固い握手を交わす加計理事長（左から2人目）ら

## 海外救援の人材育成を

国内外の被災地などで国際貢献のために活躍できる人材を育成しようと、学校法人高梁学園（高梁市）と公設国際貢献大学校（新見市）は十一日、連携協力協定を締結した。

協定は、同学園運営の吉備国際大に国際協力のエキスパートを育てる「大学院国際協力研究科」が、県内で初めて創設されたのを機

に締結した。

今後の連携事業としては、講座・研修などに教員を相互派遣するのをはじめ、同大学校の海外救援事業に同学園の学生が同行する現場実習なども予定している、という。

この日、岡山市奉還町の岡山国際交流センターで行われた調印式では、石井正弘知事を立会人に、同学園

の加計美也子理事長と大学校運営機構の野秀利理事長が調印書にサイン。両理事長と石井知事、国連NGO「AMDA」の菅波茂代表ががちりと握手を交わすと、会場からは盛大な拍手がわき起こった。

加計理事長は「世界で活躍できる人材が一人でも多く育ってくれたら」と話した。